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Aus dem Bauausschuss 
 

Am 24.06.2020 fand in Gerolstein, im Rondell, eine öffentliche und anschließend nichtöffentliche Sitzung 
des Bauausschusses der Stadt Gerolstein statt. 

Aus der öffentlichen Sitzung: 
 
Stadt im Fluss 
Die 1. Beigeordnete, Frau Irmgard Dunkel, schlägt vor, zu prüfen, ob ein Strandabschnitt kostengünstig und 
förderunschädlich angelegt werden kann. 
 
Bauleitplanung der Stadt Gerolstein 
Der Bauausschuss erklärt sich grundsätzlich bereit, weitere Baugrundstücke auszuweisen und bittet die 
Verwaltung, Honorarangebote zur Aufstellung eines Bebauungsplanes einzuholen. 
 
Stadthalle/Restaurant Rondell – Auftragsvergaben 
Der Bauausschuss der Stadt Gerolstein beschließt, die Firma Gehendges aus Neroth mit dem Austausch der 
zwei Türanlagen im Rondell für 19.980,10 € zu beauftragen. 
 
Der Bauausschuss Gerolstein stimmt einer durch die Stadt durchgeführten Preisanfrage für den benötigten 
Windschutz im Rondell zu und ermächtigt den Stadtbürgermeister den wirtschaftlichsten Bieter im Rahmen 
der zur Verfügung stehenden Haushaltsmittel zu beauftragen. 
 
Anschaffung eines Dreiseiten-Kippanhänger – Auftragsvergabe 
Der Bauausschuss beschließt, den Dreiseiten-Kippanhänger für den Bauhof der Stadt Gerolstein 
anzuschaffen und ermächtigt den Stadtbürgermeister bzw. die 1. Beigeordnete, den Auftrag zur Lieferung 
des Anhängers an die Firma Jürgen Stein aus Hillesheim zum Angebotspreis von 7.378,00 Euro brutto zu 
erteilen. 
 
Bauanträge / Bauvoranfragen 
Die Beschlussfassung wurde vertagt. 
 
Bauantrag Sarresdorfer Straße 
Der Bauausschuss stimmt der Befreiung von den bauplanungsrechtlichen Festsetzungen des 
Bebauungsplans „Sarresdorfer Straße / Lindenstraße“ für das o.g. Vorhaben in Bezug auf die Mindestzahl 
von 2 Vollgeschossen zu. 
 
Bauantrag für Nutzungsänderung eines Teiles einer Lagerhalle zu einem Lege 
Der Bauantrag soll in der Stadtratssitzung am 15. Juli 2020 beraten werden. 
 
Grundstücksangelegenheiten (Zufahrt Baugebiet Vorderste Dell) 
Der Bauausschuss erklärt sich mit der Änderung der Trassenführung – wie vorgeschlagen – einverstanden 
und ermächtigt den Stadtbürgermeister bzw. die 1. Beigeordnete, die Grundstücksverhandlungen zum 
Erwerb der Teilfläche des Flurstückes-Nr. 14/35 zu führen. 
 
Peschenbach – Auftragsvergabe Naturschutzrechtlicher Beitrag 
Die Verwaltung wird beauftragt, ein 2. Angebot für den Fachbeitrag Naturschutz einzuholen. Der 
Stadtbürgermeister wird beauftragt, den Auftrag für den Fachbeitrag Naturschutz an den günstigsten Bieter 
zu erteilen. 
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Breitbandversorgung Stadtteil Oos 
Der Bauausschuss stimmt zu, dass die Stadt den Eigenanteil von 10 % der ungedeckten Kosten (46.000,00 €) 
i.H.v. 4.600,00 € zahlt, jedoch vorbehaltlich der Prüfung der Zusage des kostenfreien Anschlusses aller 
Häuser bei einem Anschlussgrad von 50 %. 
 
Informationen / Verschiedenes 
Haushalt 2021 
Die Finanzabteilung hat darum gebeten, alle Maßnahmen der Stadt und der Stadtteile möglichst bis zum 
22. Juli 2020 für die Aufstellung des Haushalts 2021 zu melden. Die Stadt wird die Stadttele anschreiben 
und um Meldung der Maßnahmen bitten. Die Meldungen sollten im Vorfeld auf Umsetzbarkeit geprüft 
werden, um die Beratung im Ausschuss zeitlich zu beschränken. Die Sanierung der Eselsbrücke sollte 
höchste Priorität haben. 
 
Sanierung Spielplatz Roth 
Die 1. Beigeordnete Irmgard Dunkel informiert, dass die Sanierung des Spielplatzes in Roth in den letzten 
Wochen von ca. 15 Ehrenamtlichen in vielen Arbeitsstunden saniert wurde. Sie dankt allen Helfern für ihren 
vorbildlichen Einsatz. 
 
Wohnmobilstellplatz / Klettersteig 
Hans-Hermann Grewe fragt nach dem Stand der Überplanung des Wohnmobilstellplatzes (Elektroverteilung 
etc.). Für 2020 waren Veranstaltungen der TW für ca. 19.000,00 € gebucht. Da in diesem Jahr keine 
Veranstaltungen stattfinden, könnten die freien Mittel ggf. auch für touristische Maßnahmen, wie 
Wohnmobilstellplatz oder für den Klettersteig verwendet werden. 
 
Kreisverkehr Postbrücke 
Die Arbeiten für die Herstellung des Innenbereichs des Postkreisels sind im Gange. Die Kosten sind mit 
15.000,00 € vom Land und 15.000,00 € der Stadt ausreichend finanziert. Der Einsatz der städtischen 
Arbeiter wird dokumentiert und der Maßnahme zugerechnet. 
 
To-Do-Liste 
Die Verwaltung hatte die To-Do-Liste an die Stadt zur Durchsicht gegeben. Bisher gab es keine 
Rückmeldung zu der vorgelegten Liste. Die To-Do-Liste wird der Niederschrift als Anlage beigefügt. 
 
Aus der nichtöffentlichen Sitzung: 
 
Grundstücksangelegenheiten 
Der Bauausschuss hat über diverse Grundstücksangelegenheiten beraten sowie beschlossen. 
 
Ausbau Straße – Auftragsvergabe Planungsauftrag 
In dieser Angelegenheit hat der Bauausschuss beraten und einen Beschluss gefasst. 
 
 
Freigabe Pressemitteilung: 
 
 
_____________________________ 
Erste Beigeordnete 
Irmgard Dunkel 
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